

**前期委員会のみなさん、お疲れ様でした！委員会は、11月で後期に引き継ぎとなります。**

**前期は主に運動会の色々な場面で、委員会に入っている皆さんの活躍がありました。準備から片づけまで、ありがとうございました。後期からは、2年生が主体となって委員会を進めていきます。自分から積極的に立候補しましょう！どの委員会に入っても、必ず自分のためになる貴重な経験ができると思います。みんなが楽しく学校生活を送れるように、後期からもがんばりましょう！**

**前期生徒会からのメッセージです！**

前期生徒会会长をさせていただきました、3年1組の**上村美希**です！

私は「この学校を世界一笑顔あふれる学校にする」ことを目標に、生徒会で活動してきました。生徒会に入って、周りをよく見て行動することや、大きな声でいさつ・返事をすることなど、生徒会の仕事以外のことにもたくさん教えていただきました。

今まで大変なこともありましたが、皆さんにたくさんの応援の言葉をいただき、頑張ることができました。これからは、「宇宙一みんなを笑顔にできる人」を目指して頑張っていきたいと思います！今まで応援してくださってありがとうございました。これからの生徒会も、応援よろしくお願いします！

副会長の3年3組**柳沙弥**です。私はこの二年間、本当にいろいろなことを学びました。新聞や集会の記事、話を考えることで文章を書くことが以前に比べるとできるようになりました。皆さんの前で話すことで本当に少しずつですが人前で話すことが出来るようになりました。生徒会の様々な活動を通して自分の意見をしっかりと言うことの大切さを学び、意見を出せるように努力しました。生徒会副会長という立場になり、学校の代表としての自覚と責任を感じました。

もし生徒会役員になっていなかったら、もし上村さんが「生徒会一緒にやろう」と誘ってくれていなかつたら、絶対今の私はいないと思います。

泣いたことも悩んだこともありましたが最後まで続け通すことができました。本当に二年間ありがとうございました！

前期生徒会の3年1組**藤岡茉央**です。私は、1年間生徒会をしてきて嬉しかった事、悩んだ事、たくさんありました。しかし、入っていなかったら出来ないような貴重な体験も出来て、今では大切な良い思い出です。今まで集会や行事の時に緊張して失敗したことたくさんありますが、その失敗から学ぶことが沢山ありました。その学びをこれから的生活に活かせるように努力していきたいと思います。今まで応援ありがとうございました！

執行役員をしました、2年2組の**華山琴実**です。

私は生徒会に入り色々なことを学びました。何も分からぬ中、一から丁寧に教えていただきここまで来られました。集会で話すとき話が飛ばないかなと心配になることや、自分が生徒会でやっていけるのかなと不安になることがありました。色んな方に支えていただき頑張りました。

生徒会で学んだこと、成長したところを活かしてこれからも頑張ります。ありがとうございました。

前期生徒会執行役員をさせていただきました、2年1組の**羽賀陽向**です！生徒のみなさん、前期生徒会の先輩方、頼りない生徒会2年生を見守っていただきありがとうございました。後期からも、3年生の方々の東生野中学校に対する思いは、2年生が受け継ぐと思うので、安心して受験に取り組んでいただけたらと思います！これからは、残った1、2年生でこの学校をより良くしていきましょう！